

夏の暑さが身にこたえる時期となりました。ここにきて島根県の新型コロナの感染者数が過去最多になるなど、無事に夏休みが来るので、心配になりましたが、夏休みはちゃんとやつてきました。今年の夏休みも様子を見ながらにはなりますが、イベントを予定しております。熱中症、コロナ…と心配事は色々とあります、せっかくの夏休み。

今年も少しでも子どもたちと夏休みの思い出を作れればいいなあとthoughtおりま



さて、冒頭にも書きまして、夏休みが始まっています。夏休み、最初のイベントは陶芸教室からスタートです。真剣に作る子どもたち。出来上がりは八月二十五日を予定しています。出来上がるのが楽しみです。

夏休みがやつてきた！



着替え
汗をかく場合に備えて、
おいでください。
(お願い)
を1セット置い



『さんびる卓球部』

卓球塾の情報を毎月掲載します！

「鳥取県高校総体」で、さんびるクラブ出身で現在米子高専で頑張っている2人の選手が活躍してくれました。クラブ出身の2人で組んだダブルスでは見事優勝！

シングルスでもこの2人で決勝を戦い、優勝、準優勝でなんとワンツーフィニッシュ！！最高の結果を残してくれました。

この結果は日本海新聞でも写真付きで大きく取り上げて頂きました。

2人は7月末から8月にかけて愛媛県で行われる全国高校総体に出場します。全国大会でもいい成績が残せるよう、さらには頑張って欲しいですね★



活動の様子

◆8月のオプションの予定◆

【習字／水曜日】8月は説上展へ出品します。

（1・3・4年生）

硬筆／3日、17日

毛筆／10日、24日

*1年生は水習字をします

（2・5年生）

硬筆／10日、24日

毛筆／3日、17日

【英語／火曜日】

●9日（2週目）はイベントを行います。

●16日（3週目）はお休みです。

学童塾新聞

8月号 (第47号)

学童塾よりお願い

●持ち物には、必ず記名をお願いします。

●不織布マスクの着用にご協力をお願いします。

●濡れたり、汗を搔いたりする場合がありますので、着替え・靴下・濡れたのを入れる袋・タオルを1セット準備をお願いします。

●おやつの時間がありますので、水筒の持参をお願いします。あわせてプラスチック製のコップを置いておいて下さい。

●学童塾では宿題・勉強の時間をありますので自学用の勉強の準備をお願いします。